

Abstellflächen für Elektro-Kleinfahrzeuge

Antrag

Im weiteren Umfeld des Pfrontener Platzes werden Abstellflächen für Elektrokleinfahrzeuge (EKF), also E-Tretroller etc., eingerichtet. Vorschläge für Standorte wurden mit roten Punkten in der unten angefügten Karte eingetragen.

In der restlichen Fläche um den Pfrontener Platz wird ein sog. Fencing eingerichtet, also per GPS das "Zurückgeben" von EKF verhindert.

Begründung

Die meisten Gehwege im Umfeld des Pfrontener Platzes haben nur eine Breite von 1 Meter. Trotzdem werden regelmäßig EKF auf den Gehwegen abgestellt. Ein Passieren ist für gehbehinderte Personen, insbesondere mit Rollstuhl oder Rollator nicht möglich. Auch Personen mit Kinderwagen müssen regelmäßig den Gehweg verlassen, um **ihren** Weg fortzusetzen **zu können**.

gez. Maryam Giyahchi
für die SPD-Fraktion im BA 7

